

Declaran monumento nacional a Villa Grimaldi

El ministro de Educación, Sergio Bitar, declaró ayer a Villa Grimaldi -uno de los principales centros de detención y tortura del régimen militar y que desde marzo de 1997 funciona como un parque-monumento nacional.

"Porque sólo el que tiene memoria construye futuro. El que está amnésico, o no se acuerda, o simplemente explica para justificar, no puede construir un país mejor", señaló Bitar.

Por su parte, Claudio Orrego, recién asumido alcalde de Peñalolén, donde se encuentra Villa Grimaldi, se comprometió a construir en el lugar un museo abierto a la comunidad.